

## Die Grünen im Rat

Die Grünen im Rat • Rathausplatz 10 • 67059 Ludwigshafen

**An  
Herrn Bürgermeister  
Wolfgang van Vliet  
Europaplatz 1  
67063 Ludwigshafen**

Stadtratsfraktion  
Hans-Uwe Daumann Fraktionsvorsitzender  
Monika Kleinschnitger stv. Vorsitzende  
Ibrahim Yetkin stv. Vorsitzender  
Heike Hess  
Dr. Bernhard Braun  
Heinz Zell  
Postfach 21 05 23  
67005 Ludwigshafen

Geschäftsstelle Rathausplatz 10  
67059 Ludwigshafen

Telefon: 0621/ 52 30 23  
Telefax: 03222 / 246 420 8  
Mail: fraktion@gruene-lu.de

Ludwigshafen, den 12.01.2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister van Vliet,

wir bitten Sie, folgenden Antrag zur Beratung auf die Tagesordnung des Beirats für Integration und Migration zu setzen und zur Beschlussfassung an den Stadtrat zu empfehlen:

### **Antrag zur Sitzung des Beirats für Integration und Migration am 29.01.2015:**

Die Stadt Ludwigshafen lädt alle Ludwigshafener religiösen Vereine ein, zur Situation der Dschihadisten in Ludwigshafen eine überparteiliche gemeinsame Veranstaltung zu organisieren.

### **Begründung:**

Es ist kein Geheimnis mehr, dass Hunderte von Dschihadisten aus Deutschland und wahrscheinlich auch aus unserer Region in den Krieg in Syrien und in den Irak eingereist waren und kampferprobt wieder zurückkehren. Sie werden unter uns weiterhin „normal“ leben. Sie bedeuten eine Gefahr für das Miteinander in Deutschland aber auch in Ludwigshafen. Sie müssen als Sicherheitsproblem behandelt werden. Die Existenz von Dschihadisten in Deutschland darf aber den Islam nicht in Misskredit bringen. Da der Islam selbst für den Frieden steht, soll diese Gruppe keinen weiteren Nährboden für die fremdenfeindliche Pegida oder für rassistische Demonstrationen wie sie am 8.2. geplant ist anbieten. Wir sollen es nicht zulassen, dass diese extremistischen Gruppen das Zusammenleben von verschiedenen Kulturen in Ludwigshafen beeinträchtigen oder erschweren. Aus diesem Grund fordern wir die Verwaltung auf, alle religiösen Vereine in Ludwigshafen zu einer gemeinsamen Sitzung zu dieser Thematik einzuladen.

Mit freundlichem Grüßen

Ibrahim Yetkin

Stellv. Fraktionsvorsitzender